



Pressemitteilung norddeutscher Seehäfen

Deutsche Kreuzfahrtdestinationen zeigen Flagge auf der Seatrade Europe in Hamburg

Fünf Kreuzfahrthäfen präsentieren „Destination Germany“ gemeinsam

Hamburg, 31. August – Nach Corona-bedingter dreijähriger Pause trifft sich die internationale Kreuzfahrtbranche dieses Jahr wieder vom 6. bis 8. September auf der Seatrade Europe – Cruise & River Cruise Convention in Hamburg. Zahlreiche Unternehmen und Destinationen präsentieren sich auf der europäischen Leitmesse der Kreuzschiffahrtsindustrie, pflegen Kontakte und entwickeln neue Kooperationen. In Halle A1 der Hamburger Messehallen werden über 250 Aussteller und mehr als 5.000 Besucher erwartet. Die begleitende dreitägige Konferenz steht mit dem Motto „Scaling Sustainability“ ganz im Zeichen der Nachhaltigkeit.

Am Gemeinschaftsstand "Destination Germany" sind gebündelt fünf norddeutsche Kreuzfahrthäfen vertreten. Hauptaussteller am Stand 416 sind die Hafengesellschaften Cruise Gate Hamburg GmbH, Rostock Port GmbH, Seehafen Kiel GmbH & Co. KG sowie Columbus Cruise Center Bremerhaven GmbH und Columbus Cruise Center Wismar GmbH. Ebenfalls mit am Stand sind neun mit der Branche verbundene Unternehmen und Organisationen: Hamburg Cruise Net e.V., JONGEN GmbH & Co. KG, Kadmos GmbH, PARKEN & MEER, PWL Port Services GmbH & Co. KG, Sartori & Berger GmbH & Co. KG, Siemens AG, Tourismusverband MV e.V. und Unibail-Rodamco-Westfield. Der Messestand spiegelt die moderne, vielfältige und innovative Kreuzfahrtdestination Deutschland wieder und bietet den teilnehmenden Ausstellern auf 72 qm die Möglichkeit, sich weltweit agierenden Reedereien und Partnern zu präsentieren.

Messefotos (Credit: Hamburg Cruise Net) finden Sie ab dem 06.09.2023 auf der [HCN-LinkedIn Seite](#).

(See english version below)

Pressekontakt:

Hamburg Cruise Net e.V.

Julia Gelbe

Projektmanagerin

E-Mail: gelbe@hamburgcruise.net

Tel. (040) 30051 397



Press Release of the Northern German Seaports

German cruise destinations fly the flag at Seatrade Europe in Hamburg

Five cruise ports present "Destination Germany" together

Hamburg, August 31 - After a three-year break due to Covid-19, the international cruise industry will meet again this year from September 6 to 8 at Seatrade Europe - Cruise & River Cruise Convention in Hamburg. Numerous companies and destinations will be presenting themselves at the leading European convention for the cruise industry, cultivating contacts and developing new cooperative ventures. Over 250 exhibitors and more than 5,000 visitors are expected in Hall A1 of the Hamburg exhibition halls. The accompanying three-day conference will focus on sustainability with the motto "Scaling Sustainability".

Five northern German cruise ports will be represented at the joint "Destination Germany" stand. The main exhibitors at booth 416 are the port companies Cruise Gate Hamburg GmbH, Rostock Port GmbH, Seehafen Kiel GmbH & Co. KG as well as Columbus Cruise Center Bremerhaven GmbH and Columbus Cruise Center Wismar GmbH. Also on site are nine companies and organizations associated with the industry: Hamburg Cruise Net e.V., JONGEN GmbH & Co. KG, Kadmos GmbH, PARKEN & MEER, PWL Port Services GmbH & Co. KG, Sartori & Berger GmbH & Co. KG, Siemens AG, Tourismusverband MV e.V. and Unibail-Rodamco-Westfield. The 72 sqm exhibition stand reflects the modern, diverse and innovative cruise destination Germany and offers the participating exhibitors the opportunity to present themselves to worldwide operating cruise lines and partners.

Photos of the convention (credit: Hamburg Cruise Net) can be found on the [HCN-LinkedIn page](#) on September 6, 2023.

Press Contact:

Hamburg Cruise Net e.V.

Julia Gelbe

Project Manager

E-Mail: gelbe@hamburgcruise.net

Tel. +49 40 30051 397